

Possibilité pour un thérapeute de faire profiter à son patient d'un psychodrame de relance

Le Service de Santé Mentale à l'ULB développe depuis 1999 **une pratique du psychodrame psychanalytique individuel.**

Ce dispositif met à la disposition d'un patient un groupe d'acteurs thérapeutes afin de lui permettre de jouer des scènes sous la direction d'un meneur de jeu. Il s'adresse prioritairement à des patients présentant des difficultés importantes de la symbolisation, une rigidité excessive de leur fonctionnement psychique ou ayant vécu des traumatismes irreprésentables

Outre les cures hebdomadaires, nous offrons la possibilité pour certains de vos patients (adulte, adolescent, enfant) de pouvoir **profiter pour une période limitée de séances de psychodrame conjointement à la poursuite de leur psychothérapie.**

L'expérience démontre qu'il s'agit d'une intéressante opportunité de remobiliser une dynamique thérapeutique enlisée.

Le nombre de séances envisagées ainsi que la présence ou non du thérapeute aux séances de psychodrame sont des paramètres à discuter en fonction de chaque situation.

Pour toutes précisions, les professionnels intéressés peuvent s'adresser à :

Christophe du Bled

Coordinateur PSDRI SSM-ULB

02/ 503 15 56

cdubled@ssmulb.be